

# À ALÈS, LE PRINTEMPS DES ENFANTS A RENOUVELÉ SON SUCCÈS

Ces 16 et 17 mars, petits et grands étaient attendus au Pôle culturel de Rochebelle à Alès pour la 5<sup>e</sup> édition du Printemps des Enfants.

Sous un beau soleil, samedi 16 mars, les familles Grand-Alésiennes se sont réunies au Pôle culturel de Rochebelle, à Alès, pour profiter de la 5<sup>e</sup> édition du Printemps des Enfants. Portée par la Ville d'Alès, la manifestation rencontre un succès grandissant chaque année, passant ce coup-ci la barre des 4 000 visiteurs sur le week-end.

Au total, 45 animations totalement gratuites ont été proposées, convenant aux plus petits comme aux adolescents, voire aux adultes. Les animaux de la ferme et le jardin potager ont en effet eu la part belle pour cette édition qui a également séduit par ses balades en poneys, ses spectacles, ses démonstrations de cirque et même son petit circuit de quad...